

There are no translations available.

Para mañana viernes 10 de febrero a las 12h00, el Instituto de Neurociencia de la Junta de Beneficencia de Guayaquil, inaugurará la Residencia Privada, para la atención especializada de adultos mayores con problemas de salud mental, especialmente el Alzheimer.

El Alzheimer es una enfermedad neurológica progresiva, que se caracteriza por el deterioro de las funciones cognitivas, especialmente la memoria, el razonamiento, el lenguaje y el juicio; además de la pérdida del control de sus emociones, la asertividad social y la motivación.

A nivel mundial, el Alzheimer y otras demencias afectan al 5% de las personas de 65 años, cifra que se va duplicando cada 4 años hasta alcanzar el 30% a los 80 años y sobre los 90 años se afecta el 50% de las personas y que en el Ecuador de hoy, se calcula, que hay de 80 a 100 mil personas con esta enfermedad.